

InternationalMedia

SENIN 6 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KETERANGAN PERS ASEAN TOURISM FORUM 2023

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Indonesia Sandiaga Uno (kiri) dan Menteri Budaya, Informasi, dan Pariwisata Laos Suanesavanh Vignaket (kanan) menyampaikan keterangan pers ASEAN Tourism Forum 2023 di Sleman, Di Yogyakarta, Minggu (5/2). ASEAN Tourism Forum 2023 menghasilkan kesepakatan negara-negara anggota ASEAN dalam mengembangkan pariwisata yang inovatif, meningkatkan pembangunan pariwisata yang bertanggung jawab, berkelanjutan, dan inklusif serta mengadopsi digitalisasi pariwisata.

Erwin Aksa: Ada Perjanjian Utang-Piutang Rp50 Miliar antara Anies dengan Sandiaga

Selain soal utang piutang, Erwin menyebut Anies dan Sandi juga tandatangani soal pembagian kerja sebagai gubernur dan wakil gubernur DKI Jakarta.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum Partai Golkar Erwin Aksa mengungkapkan, ada perjanjian yang ditandatangan...

ngani Anies Baswedan dengan Sandiaga Uno menjelang Pemilihan Gubernur DKI Jakarta 2017 lalu.

Perjanjian antara Anies dan Sandiaga yang akhirnya terpilih menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta, berkaitan dengan utang piutang.

"Saya cuma melihat, saya enggak tahu (isinya apa), itu saya lihat ada perjanjian utang piutang," kata Erwin saat dihubungi wartawan, Minggu (5/2).

Erwin enggan menjelaskan lebih lanjut mengenai perjanjian

utang piutang yang dimaksud. Ia mempersilakan wartawan untuk mengutip pernyataannya dalam wawancara di kanal YouTube "Akbar Faizal Uncensored".

Dalam wawancaranya itu, Erwin menyebutkan bahwa Sandiaga memberikan utang kepada Anies untuk memenuhi kebutuhan logistik pada Pemilihan Gubernur DKI Jakarta 2017.

Erwin sendiri merupakan

salah satu sosok yang masuk dalam barisan pendukung pasangan Anies-Sandiaga pada 2017 lalu.

"Kira-kira begitu, karena yang mempunyai likuiditas Pak Sandi, kemudian memberikan pinjaman kepada Pak Anies, karena waktu itu kan putaran pertama kan namanya juga lagi

↳ Bersambung ke hal 11

Ketua MPR Setuju Gubernur Ditunjuk Pemerintah Pusat, Bukan Lewat Pilgub

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) Bambang Soesatyo setuju jika gubernur tidak dipilih langsung oleh masyarakat melalui pemilu, tapi ditunjuk pemerintah pusat.

Bamsot -- panggilan Bambang -- mengatakan, pandangan tersebut merupakan hasil kajian yang telah lama didiskusikan oleh dirinya secara pribadi dan sejumlah koleganya.

Pandangan bahwa gubernur lebih baik tidak dipilih melalui pemilu tersebut tidak terkait kelembagaan baik MPR maupun DPR.

"Saya pribadi dan kawan-kawan (berpendapat), enggak

terkait dengan kelembagaan, ya, enggak terkait MPR enggak terkait DPR, sebaiknya memang gubernur ditunjuk mewakili pemerintah pusat," kata Bamsot saat ditemui awak media di kompleks DPR-MPR, Senayan, Jakarta Pusat, Minggu (5/2).

Menurut Bamsot, apa yang telah dipikirkan pihaknya adalah penunjukan gubernur oleh pemerintah pusat, bukan penghapusan jabatan gubernur. Adapun kepala daerah yang dipilih melalui pemilu, kata Bamsot, adalah bupati dan wali kota.

"Yang dipilih langsung oleh

↳ Bersambung ke hal 11

Sekarang, Beli "MinyaKita" Harus Pakai KTP

JAKARTA (IM) - Minyak goreng subsidi "MinyaKita" yang diluncurkan pemerintah tahun lalu, MinyaKita, mendarak langka di pasaran.

Kalaupun ada, harga jual dari pedagang naik hingga Rp 20.000 per liter. Padahal bandrolnya hanya Rp 14.000/liter.

Berdasarkan Peraturan Menteri Perdagangan (Permendag) 49 Tahun 2022, minyak goreng rakyat terdiri atas minyak curah dan MinyaKita harga eceran tertinggi (HET) dipatok Rp 14.000 per liter.

Saat ini, harga minyak goreng "MinyaKita" melambung di atas Rp 14.000 per liter, bahkan

di beberapa daerah dijual di atas Rp 20.000 per liter, dan barangnya pun susah didapat alias langka.

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan memberlakukan aturan baru, membeli "MinyaKita" harus menunjukkan kartu tanda penduduk (KTP).

"Sekarang beli (MinyaKita) pakai KTP. Jangan sampai orang beli itu memborong," kata Zulkifli dikutip dari Antara, Minggu (5/2).

Dengan menunjukkan KTP, pembeli boleh membeli 5 kilogram, tetapi tidak boleh memborong "MinyaKita" untuk kemudian dijual kembali.

Zulkifli wanti-wanti kepada masyarakat agar tidak main-main menjual "MinyaKita" di atas HET Rp 14.000 per liter karena ada pengawasan dari Satgas Pangan.

"Harganya tidak boleh naik, kalau naik kena Satgas, enggak boleh lagi jualan," ujarnya.

Untuk mencukupi kebutuhan minyak goreng di pasaran, pemerintah dan produsen telah secepat meningkatkan tambahan suplai minyak goreng kemasan dan curah sebanyak 450 ribu ton per bulan, dari sebelumnya 300 ribu ton per

↳ Bersambung ke hal 11

Elektabilitas Prabowo Subianto Kian Melejit, Disusul Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan

JAKARTA (IM) - Elektabilitas bakal calon presiden Prabowo Subianto kian melejit dalam kontestasi Pilpres 2024.

Elektabilitasnya tertinggi, kemudian disusul Gubernur Jawa Tengah (Jateng), Ganjar Pranowo dan mantan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan.

Demikian hasil survei yang dilakukan Political Weather Station (PWS) pada Januari 2023.

"Elektabilitas capres hasil survei PWS kali ini menunjukkan bahwa Prabowo Subianto masih leading atas capres-

capres lainnya," kata peneliti senior PWS, Sharazani dalam paparan hasil surveinya secara daring, Minggu (5/2).

Dari simulasi yang dilakukan terhadap sejumlah nama yang berpeluang maju dalam kontestasi Pilpres 2024, nama Prabowo berada di puncak.

Sebanyak 31,2% responden mengaku memilih Ketua Umum Partai Gerindra yaitu Prabowo Subianto.

Selanjutnya, ada Ganjar Pranowo. Responden yang akan memilih Ganjar Pranowo ada sebesar 20,5%,

↳ Bersambung ke hal 11



PERAYAAN CAP GO MEH DI SINGKAWANG

Tiga Tatus (dukun Tionghoa yang kerasukan arwah leluhur) mengikuti pawai perayaan Cap Go Meh 2574 di Kota Singkawang, Kalimantan Barat, Minggu (5/2). Perayaan Cap Go Meh yang dimeriahkan dengan atraksi ratusan tatus dan seni budaya Tionghoa lainnya tersebut kembali digelar di Kota Singkawang setelah sebelumnya vakum selama dua tahun karena pandemi COVID-19.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memperpanjang Jalanan Kasih Sayang dengan Bimbingan penuh Cinta (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Fantastis, Coretan Einstein Tentang Teori Relativitas Terjual Rp176,4 M



MANUSKRIP setebal 54 halaman yang ditulis Einstein yang berisi perhitungan ketika dia merumuskan teori relativitas, terjual dengan harga €11 juta (Rp176,4 miliar) melalui sebuah lelang.

Mengutip BBC News Indonesia, lelang dilakukan di Rumah Lelang Christie's di Paris dan memecahkan rekor penjualan bagi dokumen ilmiah bertulisan tangan. Manuskrip ini

↳ Bersambung ke hal 11

Pria Ini Meninggal Setelah Jatuh dari Tebing saat Syuting Video TikTok



SEORANG pria asal Indiana, Amerika Serikat (AS) meninggal setelah jatuh dari tebing di Puerto Rico saat membuat video untuk TikTok.

Menurut rilis berita dari US Coast Penjaga, Edgar Garay (27), dari Indiana, sedang dalam perjalanan rekreasi ke pantai barat daya Puerto Rico pada 29 Januari lalu ketika dia jatuh dari tebing pantai setinggi 70 kaki

↳ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.945,00	1.860,00
SGD	11.465,00	11.265,00
AUD	10.627,00	10.427,00
EUR	16.468,00	16.178,00
USD	15.000,00	14.800,00
GBP	18.460,00	18.120,00

Jumat 3 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>